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Ortschaftsrat Borau  Weißenfels, 25.06.2014 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Borau   am 18.06.2014 
 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Gemeindebüro Borau, Hinter den Gärten 3  Ende:       20.45 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 21.05.2014   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Teichfest   

TOP 5 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

 
 
 
 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Herr König eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Ortschaftsräte und Gäste. 
Es sind  alle Mitglieder anwesend. Damit der der Ortschaftsrat beschlussfähig. 
Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt.  
  
   
   
 
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 21.05.2014  
 
Die Niederschrift vom 21.05.2014 wird vom Ortschaftsrat einstimmig bestätigt.  
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Lärmschutzwand/Gleichstromtrasse 
Herr Limberg fragt nach, wie weit der Stand der Bearbeitung der Lärmschutzwand sowie der  
geplanten Stromtrasse ist? Er bittet zu diesen Themen zur nächsten Sitzung Herrn Risch und 
Herrn Bischoff einzuladen. 
  
Nach der kurzen Diskussion des Ortschaftsrates zu der Lärmschutzwand und Stromtrasse wird 
der Ortschaftsrat Herrn Risch und Herrn Bischoff in die Sitzung im August einladen. 
 
Herr Richter informiert in Bezug auf die Lärmschutzwand, dass die Bürger den Lärm der 
Autobahn doch als lärm belästigend empfinden.  
Zu der Stromtrasse vertritt Herr Richter die Meinung, dass die Planung schon weit 
fortgeschritten ist und wenn eine Entscheidung gefallen ist, finden sehr kurze Auslegungsfristen 
statt und auf Grund der Datenmenge sind von normalen Bürgern die entsprechenden und 
konkreten  Einsprüche kaum möglich. 
Viele Bürger sind bereit kleine Plakate in ihren Grundstücken aufzustellen, gegen die 
Stromtrasse, so Herr Richter. 
 
Herr Gotthelf hat den Gedanken, ein großes Protestplakat gegen die Planung der 
Gleichstromtrassenführung aufzustellen. Ein entsprechender Antrag an den Ordnungsamtsleiter 
Herrn Trauer zur Aufstellung des Plakates auf städtischen Grund und Boden hat Herr Gotthelf 
bereits vorbereitet. Der Ortschaftsrat ist damit einverstanden.  
 
Vergärungsanlage Webau 
Herr Limberg sagt  dazu, dass durch den Bau der Vergärungsanlage  Webau direkt die 
Ortschaftd Borau durch die Anfahrt der Fahrzeuge betroffen ist. Er fragt wie hier der Stand ist. 
Herr Gotthelf sagt dazu, dass die Anfrage an den Oberbürgermeister gestellt wurde.  
Weiterhin informiert er  über den Stand zur Vergärungsanlage Webau und den entsprechenden 
Aktivitäten.   
  
   
   
  
  
 
4. Teichfest  
 
Herr König informiert: 
- Zeltaufbau erfolgte 
- Die Verkaufshütten sowie die Bänke werden von der Stadt am morgigen Tage    
   und am Freitag gebracht 
- Disko Galaxis II beim Gastwirt 
- Märchenmobil wurde engagiert für 14.00 Uhr 
- Kirchenveranstaltung um 18.00 Uhr  
- Festlegung der Route des Fackelumzuges durch Dorf 
- Vorführung des Karnevalsvereins um 15.00 Uhr 
- Geld- und Sachspenden sind schon eingegangen 
- Sicherheitsdienst ist noch zu klären 
- Toiletten sind bestellt. 
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5. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Herr Braunschweig spricht an, dass auf Grund der Zurückziehung des Antrages der Fa. Elicon  
die Änderung des Flächennutzungsplanes von der Stadt  nicht beschlossen wurde. Der 
Umweltausschuss hat sich aber so positioniert, dass dieser  Flächennutzungsplan doch 
geändert werden sollte, um die belasteten Flächen hier zukünftig nutzen zu können. In der 
morgigen Sitzung des Stadtrates kommt es zur Beschlussfassung. Herr Braunschweig bittet 
Herrn König dem Stadtrat mitzuteilen, dass sich die Ortschaft Borau  für die Änderung des 
Flächennutzungsplanes ausspricht. Dagegen hat der Ortschaftsrat keine Einwände und stimmt 
der Meinung des Herrn Braunschweig  zu.  
  
    
 
6. Anfragen und Mitteilungen  
 
Baumaßnahme/Ortsentwässerung  Mittelweg und Wihlelm -Pieck-Straße 
Herr Gotthelf fragt, ob die Baumaßnahme/Ortsentwässerung,  trotz der vorläufigen 
Haushaltsführung der Stadt Weißenfels, ausgeführt wird? 
Herr König informiert, dass am 
 
29.07.2014 die  Bürgerinformation stattfindet, am 
11.08.2014 Baubeginn und am 
27.03.2015  Ende der Baumaßnahme vorgesehen ist. 
 
Es wird Regen-, Abwasser- und Trinkwasserleitung verlegt und die Straßenoberfläche wird 
wieder hergestellt. 
 
Borauer Karnevalsverein 
Frau Zeigermann lädt den Ortschaftsrat recht herzlich  zum 40-jährigen Bestehen des Borauer 
Karnevalsvereins am 19.07.2014 ein. Frau Zeigermann würde sich freuen, wenn sie mit Herrn 
König das Fest eröffnen könnte. 
Herr Gotthelf fragt Frau Zeigermann, ob Gespräche mit dem Gastwirt von Borau stattgefunden 
haben? Frau Zeigermann hat bereits vor Jahren versucht mit Herrn Schmidt ins Gespräch zu 
kommen. Jetzt  häufen sich zurzeit gewisse Einwände der Mitglieder bedingt auch durch die  
Rechten-Partys in der Gaststätte.  
Herr Köhler schlägt wie bereits in der letzen Sitzung  vor, in einer kleinen Beratung ruhig und 
sachlich mit allen Parteien über dieses Problematik  zu sprechen.  
 
Aufstellung Glasvitrine  
Herr Braunschweig fragt beim Ortschaftsrat an, ob der Rassegeflügelverein in den 
Vereinsräumlichkeiten eine Glasvitrine für die Ausstellung von Pokalen aufstellen darf.  
Der Ortschaftsrat hat keine Einwände, weist aber darauf hin, dass diese Glasvitrine auf eigene 
Verantwortung des Rassegeflügelvereins aufgestellt wird.  
 
 
Gärten ehemaliger Schulgarten 
Herr  Braunschweig  spricht die gemeindeeigenen Flächen /Gärten (wo der ehem. Schulgarten 
war) an. Diese Flächen sind im Winter teilweise durch die Mitarbeiter der KöSa beräumt 
worden. Ein Gartennutzer der die Flächen gemäht  hat, kann sie nicht mehr bearbeiten. Es fühlt 
sich keiner zuständig. 
 
Wann werden die Flächen, der ehemaligen Gärten und die Randstreifen durch die Stadt 
gemäht?   
Weiterleitung an FB IV 
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Garage Zorbauer Weg 
Herr Gotthelf  hat sich das Einverständnis von Herrn Andreas Wiegend, dem Eigentümer der 
Garagen,  eingeholt. Er ist mit dem Abriss der Garagen Zorbauer Weg einverstanden. 
Die Kosten des Abrisses sind von der Stadt Weißenfels zu tragen. 
Der Ortschaftsrat fragt an, ob ein Abriss von Seiten der Stadt Weißenfels möglich wäre? 
Weiterleitung an den FB III 
 
 
Es gibt keine weiteren Fragen und Mitteilungen mehr. Herr König schließt die Sitzung  
um 20.45 Uhr. 
 
 
 
 
  
  
 
 
  
Siegmar König Christiane Vogler 
Vorsitzender Protokollführerin 
 
  
 


